

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El próximo 16 de noviembre finaliza el plazo para la presentación de candidaturas a los Premios TIC Navarra 2012

Se trata de un certamen tecnológico que premia los mejores proyectos en tecnologías de la información y la comunicación desarrollados en la Comunidad Foral

Lunes, 05 de noviembre de 2012

El próximo 16 de noviembre finaliza el plazo para la [presentación de candidaturas](#) a los premios [TIC Navarra 2012](#). Se trata de la cuarta edición de este certamen tecnológico, impulsado por el Gobierno de Navarra, a través de la empresa pública CEIN y en colaboración con la Asociación de Empresas Navarras de TIC (ATANA). Su objetivo es reconocer la iniciativa y esfuerzo de aquellas empresas que mediante la aplicación de proyectos Tecnologías de la Información y Comunicación contribuyen al desarrollo tecnológico de Navarra, a la vez que incrementan su competitividad.

La novedad este año consiste en la inclusión de una nueva categoría de participación, el galardón al uso más innovador de las redes sociales. Este nuevo reconocimiento se suma a las otras dos categorías: Implantación y utilización del mejor proyecto de TIC dentro de la estrategia de negocio de empresa no perteneciente al sector TIC; y Proyecto más innovador creado por una empresa del sector de las TIC de la Comunidad Foral, que también ha sido adaptado este año.

La nueva categoría de **uso más innovador de las redes sociales** se dirige a empresas, entidades, asociaciones o personas particulares que empleando dichos canales de manera innovadora hayan obtenido un impacto beneficioso y tangible. Este premio está dotado con una tableta.

La categoría **Mejor Proyecto TIC empresarial** se dirige a empresas de cualquier sector, a excepción del sector TIC, que hayan implantado un proyecto innovador basado en las TIC y que gracias a su utilización, hayan obtenido beneficios tangibles cuantificables. Este premio está dotado con una tableta y la realización de un vídeo de presentación del proyecto.

Por lo que respecta a la categoría de **Mejor Proyecto innovador de empresa TIC**, se dirige exclusivamente a empresas del sector que presten servicios TIC o realicen desarrollos de software. Este año a diferencia de los anteriores se premiará a la empresa por la ejecución de un proyecto innovador basado en las TIC, en vez de su trayectoria. El ganador obtendrá como premio la realización de un vídeo corporativo de promoción empresarial.

Desde su creación en 2009, más de un centenar de proyectos tecnológicos han competido en este certamen que en anteriores ediciones ha reconocido los trabajos de las empresas [Tafco Metawireless](#) (telecomunicaciones), [SIP Tecnologías Empresariales](#) (TIC); [Grupo de Obras Especiales](#) (Construcción), [D4D Ingeniería Audiovisual](#) (TIC), La despensa de Navarra, [Geoactio](#) (Desarrollo software), [Martan](#) (autoescuela de construcción), [Marque 21](#) (TIC comunicación y Marketing en Internet), [Diasavet](#) (distribución y comercialización), [Kukuxumusu](#) (diseño).